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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 564 presentata dal Consigliere Barazzotto,
inerente a "Analisi comparativa di tutti i costi diretti e indiretti della gestione
dell'attuale base dell'elisoccorso di Borgosesia e di una sua eventuale ubicazione a
Cerrione"

PRESIDENTE

Passiamo ora all'interrogazione a risposta immediata n. 564, presentata dal Consigliere
Barazzotto, che ha la parola per l'illustrazione.

BARAZZOTTO Vittorio

Grazie, Presidente.
La domanda l'ha già presentata lei, Presidente, sia pure in modo sintetico. Chiedo scusa

all'Assessore, ma credo sia un diritto sapere esattamente qual è il costo di questa operazione.
Personalmente lo vorrei sapere anche perché, alle luce delle considerazioni che oggi il nostro
Presidente Chiamparino ha fatto, che sottoscrivo appieno, il tema che dovremmo affrontare e
scrivere a carattere cubitali è: lavoro, lavoro, lavoro!

Questa è la priorità del Piemonte.
Ancora una volta, quindi, richiamo questo aspetto, non tanto perché voglio fare delle

battaglie di principi ed interessi, di cui non me ne può calar di meno, ma perché, se c'è
un'attività, così come l'aeroporto di Cerrione, che rischia di chiudere (comprendo
perfettamente le ragioni di un disimpegno della Regione, non essendo obbligata a farlo: e sotto
questo aspetto sono totalmente d'accordo), e ce n'è un'altra a pochi chilometri di distanza che
può servire per tenerla in piedi (e che occupa 100 persone), credo che il buonsenso ci possa
portare in quella direzione.

Dobbiamo anche superare le battaglie tra le province biellesi e vercellesi, o vercellesi e
cuneesi, altrimenti abbiamo sbagliato posto, perché se veniamo qui dobbiamo avere
un'apertura diversa, almeno questo è il mio spirito.

Pertanto, vorrei sapere esattamente quali sono i costi che vengono sostenuti per gestire,
dal punto di vista economico, l'elisoccorso in quel di Borgosesia.

Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità
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Ho già avuto modo di rispondere al collega Barazzotto, in una delle ultime sedute,
utilizzando una relazione che mi è stata preparata dal responsabile del 118, in cui veniva
ripercorsa tutta la vicenda, a partire dalla nascita dell'elisoccorso di Borgosesia.

Sono state date anche indicazioni compiute, in termini di scelte e di motivazioni, dal
punto di vista della collocazione.

L'elisoccorso di Borgosesia risponde, come ho avuto modo di dire leggendo quella
relazione, a logiche anche di un bacino di utenza particolare. Ho anche dato indicazioni - mi
rendo conto non analitiche, ma dirò alla fine qualcosa di più preciso sulla parta analitica -
anche per quanto riguarda l'ammortamento dei costi per la realizzazione dell'elisoccorso di
Borgosesia.

Ripeto qui ciò che ho accennato la volta scorsa.
Si tratta di un tema di carattere generale, relativamente al tema dell'aeroporto di Biella

e mi pare che la domanda venga fatta in questa funzione.
In base a quella relazione emergeva che, qualora si fosse deciso per una scelta diversa,

come quella di Borgosesia, che è la più logica sul piano della collocazione, per motivi diversi,
anche immaginare lo spostamento all'ospedale di Biella, questo non avrebbe determinato
vantaggi per l'aeroporto di Biella, perché molti di questi costi sono a carico della Regione,
quindi non è un maggiore introito da parte dell'aeroporto.

Dico questo a nome di tutta l'Amministrazione regionale: ci siamo già espressi, per
quanto riguarda l'aeroporto, e non è questa la soluzione per poter salvare l'aeroporto.
Obiettivamente mi sembra una risposta debole e, qualora questo fosse possibile, richiede
evidentemente di compiere una scelta rispetto al passato che non intendiamo compiere.

In ogni caso, poiché il collega chiede se non ritenga urgente ed indispensabile
approfondire in modo analitico e comparativo tutti i costi diretti e derivati dalla gestione di
Borgosesia, volentieri darò indicazioni agli uffici di preparare questi dati che completeranno,
anche sul piano analitico, le opinioni già espresse la volta scorsa, fermo restando un'opinione
molto chiara per quanto riguarda l'aeroporto di Biella.

Quanto prima quei dati saranno pronti e magari avremmo elementi per fare valutazioni
diverse.

Li darò puntualmente.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.34 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.36)


